
～～～　第６３回信越アマチュア局非常通信コンテスト　コメント　～～～

＜＜＜　長野県内局　＞＞＞

○ 今年の長野県は、更に参加者が少ない様に感じました。忍耐の必要なコンテストですが、熊本県でも大きな

地震がありましたので、いざという時の為の訓練で多くの方の参加を希望します。

○ 参加局が特に少なく残念に思います。今年は諏訪では下社の山出しと重なり、聞こえてくる局がほとんどな

かったです。

＜＜＜　新潟県内局　＞＞＞

○ ログの記載例が2種類ありましたので2つのシートを添付しました。どちらか良い方をご使用ください。また、

どちらが良いか、又はどちらでもよいのかお教えください。

○ ログ作成には時間がかかる。EXCELのデータそのままで、罫線不要の提出様式を希望。vhf-contest と同

じ提出様式を認めて欲しい。

○ HF～50MHzは自作5バンドダイポールアンテナと自作ソーターバランの試験を兼ねての参加。移動先の車

の中で夜中、一人で過ごすのにも慣れました。毎年参加者が減っている気がします。

○ 昨年に引き続き通信訓練コンテストに参加させていただきました。通信訓練を通じて信越地域各地の春の訪

れを感じることが出来ました。また、ローカル仲間との通信もできて有意義なコンテストでありました。来年も

参加したいと思います。

○ 昨年は、雪でダメージを受け参加できませんでしたが、今年は楽しませていただきました。関係者の皆様、

誠にお疲れさまです。

○ より多くの参加局と交信するために、１０分間は同一バンドにとどまる様、ルール改定してはどうか。仲間内

でたて続けにバンドを変えて交信して、結局は待機局が交信できないという問題がある。

○ 短時間の参加でしたが緊張感ある交信を十分楽しめました。交信いただいた各局さんありがとうございまし

た。

○ 各局ありがとうございました。コンテスト開始時刻を２０時くらいに設定していただけると参加者増につながる

ような気がします。

○ 今年もコンテスト出ました。家の事情から交信局数が少なくなりました。残念ですが、がんばりました。

○ 10日は地元のマラソン大会参加のため、9日の時間があまり無い中、クラブ局1局と各バンドで電文交換し

てもらいました。

○ OSOコンテスト、初めて参加させて頂きました。参加したのみですが、交信頂きました各局ありがとうござい

ました。

○ 大変レベルの高いコンテストで勉強になりました。今後共よろしくお願いいたします。

○ 久し振りにチョットだけ参加しました。

○ ハムのラジオQRLでユニークなコンテストだと紹介され、私にとっては初めての国内コンテスト参加でした。

しかし私の設備（室内アンテナ運用）では相手を探すのが非常に大変でした。

○ 久々の参加です。


